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第 2532 回例会　２０16年 2月3日（水） SAA（司会）／小澤会員　会報担当／上條会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　万崎英正　

●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト 

●お客様　　李　俊傑　様（米山奨学生）

●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　先週の水曜日長期計画

委員会が開催されました。

アンケート対象会員が 39

名中 33 名（85％）の会員

が回答に協力していただけ

ました。これはすごい数字

ですよ！そしてみなさんから

の会員満足度アンケートが

集計されました。過去から

現状の会員の満足している

点、不満に感じている点が

はっきりと表れたアンケート

結果になりました。

　長期計画委員会は現状に満足している点よりも不満に感じている点

を改善していくことによって、「元気なクラブづくり」ができるだろうと考

えました。それらを今後の課題として委員会は取り組んでいくことにしま

した。まずは第一に例会のあり方から取り組んでいこうと思っています。

アンケート結果から「毎週の例会を楽しまれていますか」という質問に

22 名が「はい」10 名が「いいえ」と回答しています。その理由とし

て「余り出席していないから。プログラムが面白くないから。職業奉

仕に関する卓話が少ないので勉強にならないから。義務感が強すぎ

るから」などが回答されています。出席できていないから楽しむまでい

かないのか。なぜ例会日に例会場に足が向かないのか。プログラムを

どうすれば楽しい内容の例会ができるのか。職業奉仕に関する卓話

の講師は誰にしようか。などなどそんなところから始めていこうと思って

います。この長期計画委員会が今何を課題に活動しているのかをもっ

と会員に透明感をもって、もっと活動方針、計画、報告を開示しましょう。

そうすれば会員にこれから進んでいこうとする行き先が明確にわかって

くるじゃないですか。そうすればより協力と理解が得られると思います。

1 月の 20日（前橋 RC の本田パストガバナーと板垣様）をお迎えして

の例会と炉辺会談を機に「元気なクラブづくり」のキックオフ宣言をい

たしました。これからの作戦、戦法は長期計画委員会が司令塔となっ

ていかなくてはなりません。しっかり戦法を考え、指示を出し、アシスト

して下さい。あとは会長の私と会員が一緒になって「元気なクラブづ

くり」を目指して行動していきますので。長期計画委員会の活躍を会

員全員が期待しています。　頑張れ！西村司令塔！

◆◇◆◇◆◇　 幹　事　報　告　 ◆◇◆◇◆◇
理事選挙のため臨時総会を3/2 に開催します。

理事に立候補される方は自薦他薦問いませんので平野まで報告下さ

い。

2/6.7 地区大会が開催されます。参加予定の方宜しくお願い致します。

第 2790 地区インターアクト小委員会に上野会員を委員として推薦する

ことに決定致しました。

市川シビックロータリクラブ 25 周年記念の案内が来ております。出席さ

れる方は 2/10まで平野まで報告下さい。

◆◇◆◇◆◇　委  員  会  報  告　◆◇◆◇◆◇

長期計画委員会の委員会報告と
テーブルディスカッションのご案内

委員長　西村　芳雄

　１月２７日、始関クラブ研修リー

ダーにも出席をお願いし委員会

を開催しました。この日の主な

議題は、「会員満足度アンケー

ト」についてです。このアン

ケートについては、クラブ会員の

８３％にあたる３４名の方々に回答をいただきました。また、ご意見もい

ただきました。ご協力有難うございました。

　本日配布させていただきますこの集計表は、設問ごとに、また会員

ごとになっております。そして、ご意見や回答者の入会歴も記載してお

ります。是非とも入念にご覧いただければと思います。

　この結果をもとに、出来うれば今年度中に、主項目ごとに４回ほどの



テーブルディスカッションを行います。そして、そこで交わされた会員の

方々のご意見を、今後のクラブの運営・活動・奉仕に反映していか

ねばなりません。

　その第１回目のディスカションを、今月２４日に、「クラブの管理運営」

について行います。そこで、いろいろな意見を述べて頂ければと思っ

ています。多数の会員の出席をお願い致します。

本日のメインプログラム

「結婚誕生卓話」
　

上野会員

　皆様こんにちは。本日、【結婚誕生卓話】をします上野です。

　１９６３年２月４日生まれですので、明日で５３歳になります。

　 ロ ータリー は、

２００９年の４月の入

会ですので、もうじ

き在籍満７年を迎え

ます。結婚ですが、

２０歳の誕生日に入

籍しましたので、結

婚３４年目のスタートと

なります。両親と同居で暮らしていましたが、両親とも亡くなり、２人の

子供達も巣立ち、現在は、妻と柴犬１匹で暮らしております。皆様も【人

生いろいろ】だと思いますが、【子は鎹】の時期は過ぎまして、今は【孫

は鎹】でしょうか。暮れから正月も３１歳の長男家族、２７歳の次男家

族と総勢９名になりまして、楽しい時間を過ごしました。

　卓話の時間を頂きましたので、本年度出向しております、地区の

米山記念奨学委員会の話をしたいと思います。思い起こせば２０１４

年の暮れにＪＣ繋がりの地区幹事長の梶原さんより携帯に連絡が有り、

地区の委員会に来てもらえないかとの事でした。クラブの例会も出席

率６０％程度なのに・・・と言ったのですが、極力負担の無い委員会

にするのでと押し切られ、【行ける時は行くけど、行けない時は行きま

せん】との条件で、ＯＫしたところ、配属の委員会が米山記念奨学

委員会でした。委員長は成田ＲＣの堀口さん、副委員長は佐原香取

ＲＣの山崎さん、委員は前委員長の市川南ＲＣの石田さん、松戸ＲＣ

の小川さん、千葉西ＲＣの野口さんで、私を含めて６名の委員会です。

数えてみましたが、２０１５年３月から今年１月までで、２９回の委員会、

行事がありました。ちなみに出席率は、２２回出席の７５．８％でした。

　今後予定されている委員会、行事は４月までで、明日４日の委員会、

６日からの地区大会を含め７回、８日の委員会、行事予定がありますが、

これらは１００％の出席予定ですので、トータル３６回の委員会、行事

で、２９回の出席ですので、８０．５％の出席率になります。他人事の様

な感想ですが、【行ける時は行くけど、行けない時は行きません】と言っ

た割には、行ったなと思っています。実は、委員会に出席しているうちに、

特に堀口委員長と山崎副委員長が【米山記念奨学会】に対して非

常に【熱い想い】を持って活動されているので、微力ながら何でもや

りますと言う気持ちになりました。しかし、どうしても仕事関係の行事で、

４月の【奨学生・カウンセラーオリエンテーション】、７月の【奨学生・

指導教員・カウンセラー研修会、懇親会】、８月の【クラブ米山委員

長セミナー】、１０月の【研修旅行（一泊二日）】と結構重要な行事

に出席出来なかったのが、残念でした。【縁】あって地区の委員とし

て米山記念奨学会に関わる事となり、それまでは深く知ろうともしなかっ

た本事業ですが、６月の【奨学生研修会】を私が担当する事となり、

奨学会の各種資料を読み漁り勉強して、奨学会から提供のパワーポ

イントの資料を使い【米山記念奨学事業とは？奨学生の使命とは？】

について研修会を行いました。

　また、８月から委員が分担して【奨学生世話クラブ訪問】や【奨

学生卓話同行】を行う中で、私は、【世話クラブ訪問】としては、９

月２４日に茂原ＲＣへ千葉大学 建築・都市科学専攻のインドネシアの

ロバーツ君とカウンセラーの秋葉さんを訪ね例会出席、１０月７日に木

更津東ＲＣへ千葉大学 ナノサイエンス専攻の中国の郭君とカウンセ

ラーの大澤さんを訪ね例会出席、１１月９日に君津ＲＣへ千葉大学 情

報科学専攻のベトナムのフーチン君とカウンセラーの廣田さんを訪ね例

会出席しました。

　この【世話クラブ訪問】は、奨学生がカウンセラー、世話クラブと

良好な関係が築けているかの確認の意味合いがあります。【奨学生

卓話同行】としては、１０月８日に上総ＲＣへフーチン君と例会出席、

１０月１９日に袖ヶ浦ＲＣへ敬愛大学 国際学専攻のネパールのチリン君

と例会出席、１０月２２日に富津中央ＲＣへ千葉大学 デザイン科学専

攻のジルモト君と例会出席しました。例会では、奨学生の皆さんが、

それぞれに素晴らしい卓話をされていました。米山記念奨学事業につ

いては、皆さん色 ご々意見があるようですが、私が地区の委員として

活動して感じた事ですが、【米山梅吉翁】の思いを受け継ぎ、純粋

に素晴らしい事業だなと思いました。李君はじめ、奨学生の皆さんには、

将来、日本と世界とを結ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロー

タリー運動の良き理解者となって欲しいと思います。

　ここでお知らせですが、来る２月６日、７日の地区大会に於いて、成

田ＲＣで２０１０－１１年に米山記念奨学生として在籍したモンゴルのシ

ルネンさんをホームカミングの制度を利用し招聘し、講演をして頂きます。

川渕さんの講演の後です。お手元の資料の通り、シルネンさんは、日

本で学び、就職し、その経験から「世界中の技術者と肩を並べて働き、

国づくりを担う実践的な技術者を輩出したい」という母国モンゴル発展

への強い思いで作られた新モンゴル高等専門学校の校長として活躍

しております。是非、ご都合のつく方は、ご出席頂ければと思います。

　話は変わりますが、今回６つのクラブにメークアップして感じた事を
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最後に話します。先ずは、食事の時間ですが、１２時３０分までに済

ますのが、木更津東ＲＣ，袖ヶ浦ＲＣでした。市原の早昼例会と同じ

ですが、会長、幹事、卓話者以外に多くの会員がマイクの前に立っ

て話をされていました。先般の本田パストガバナーの時も時間が足らな

いと感じましたので、私はこのスタイルが良いような気がしますが、皆さ

ん如何でしょうか？

　アットホームな感じがしたのは、上総ＲＣでした。例会場は、久留里

にある昭和の香り満載の、割烹旅館山徳さんで、２階の部屋がロータ

リー専用の部屋になっていました。会員数１９名ですが、当日の出席

は７名、私とフーチン君、カウンセラーの廣田さんの総勢１０名の例会

でした。いろいろな意味で距離が近かったです。特徴的だなと思った

のが、君津ＲＣで、２９名が【ニコニコ】をしており、１０分は【ニコニコ】

でした。また、後日事務局の方より、御礼の手紙を添えた週報が郵送

されて来ました。ちょっとした心配りに心が温まりました。それと服装で

すが、上総ＲＣ，袖ヶ浦ＲＣ，君津ＲＣは、服装がスーツ以外の方が多

くて、特に君津ＲＣは、１０数名の方が会社のユニホームで例会に出

席されていました。仕事が新日鐵住金関係はじめ、工場などの関係な

のでしょうが・・・。

　万崎会長より今年の例会はスーツだと言われたので、脱いだり着た

りしていますが、私の個人的な意見としては、余程例会に相応しく無

い服装でなければ、ＯＫではないかと思います。先般の例会で本田

パストガバナーに伺ったところ、前橋ＲＣも会社のユニホームでの出席

者がいるそうです。以上、ご清聴ありがとうございました。

◆◇◆◇◆◇　結婚・誕生祝い　◆◇◆◇◆◇

■誕生祝　始関会員、津留会員、伊藤会員、

　　　　　三宅会員、上野会員

■結婚祝　加藤会員、福原会員、上野会員、蔵内会員

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

上野会員　本日はご静聴、ありがとうございました。李君、頑張ってく

ださい。

角谷会員　前週の土曜日、孫が遊びに来て、久しぶりにバスケットボー

ルをしました。小学 4 年生には、とてもかなわず・・・。自分の年を感

じさせられました。

万崎会長＆平野幹事　上野会員、結婚・誕生記念のダブルで、お

めでとうございます。地区出向、お疲れ様です。来年も大変でしょう

が宜しくお願いします。

■出席報告　前々回確定 72.22％　本日出席 27 名　

　　　　　　欠席 15 名　本日出席率 72.90％

■点　　鐘　市原 RC 会長　万崎英正
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